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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию способов продвижения мужской одежды в среде Интернет и разработке рекомендаций по его улучшению. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Формулировка проблемы исследования согласно теме работы на основе анализа интернет-магазина и окружающей среды. 2. Выбор метода решения сформулированной проблемы. 3. Сбор данных для анализа. 4. Выбор современных инструментов продвижения на основе анализа собранных данных. Работа проводилась на базе СПбПУ. Были собраны данные об интернет-магазине, о его внешней среде, показана актуальность темы и произведено ее уточнение. На основе анализа литературы был выбран метод решения проблемы развития системы продвижения. Был сделан обзор современных методов продвижения, оценки их применимости для решения проблемы. В результате были предложены пути использования современных инструментов продвижения с ориентацией на социальные сети. Обоснована целесообразность применения предложенных мер.
        

        
          The given work is devoted to studying the ways to promote men's clothing on the Internet and develop recommendations for its improvement. The research set the following goals: 1. Formulation of the research problem according to the topic of the work based on the analysis of the online store and its environment. 2. Choice of the method for solving the formulated problem. 3. Collecting data for analysis. 4. Selection of modern promotion tools based on the analysis of collected data. The work was carried out based on SPbPU. Data was collected about the online store, its external environment, the actuality of the topic was shown, and its clarification was made. Based on the literature analysis, a method was chosen to solve the problem of developing a promotion system. A review of modern methods of promotion and assessment of their applicability to solving the problem was made. As a result, ways to use modern promotion tools with a focus on social networks were suggested. The expediency of applying the proposed measures was justified.
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